
REUNION MENSUELLE DU VENDREDI 5 MAI 2023

Membres présents :

- BABIN Christophe
- BRUN Julien
- CHASSERIAUD Eric
- DUMAS André
- GRANSAGNE Bernard
- HATTENBERGER Florian
- HAVEL Alexandre
- JOULIN Francis
- JOUBERT Charlotte
- LETURCK Patrick 
- MEUNIER Alain
- MEUNIER Geneviève
- MILLET Hervé
- NOJAC Pascal
- PENNETIER Brigitte
- QUELLARD Jean-Paul
- RAT Jean-Louis
- ROUCHAUD Virginie
- RUDELLE Claude
- VIGILANT Marie-Hélène
- VIGNAUD Jean-François

Membres excusés :

- GARAUD Gismonde
- RAULT Claudine
- REBOURS Frédéric
- ROUMEGAS Jean-Claude
- SARRAZIN Jacques

La réunion commence à 20H40

ORDRE DU JOUR 

- Informations diverses
- Sorties photos
- Expositions
- Thème pour l’année 2024
- Bilan financier des journées photographiques



INFORMATIONS DIVERSES

1. Francis nous informe que le club photo d’Angles S/Anglin souhaite que nous soyons leur invité lors de leur
exposition qui se déroule du 13 au 16 juillet prochain. Ils souhaitaient tout d’abord que nous exposions les
photos de notre thème annuel, mais devant le nombre important de photos, il a été décidé, sur demande du
Président d’Angles/Anglin, que ce serait le thème « l’image autrement » qui sera exposé. 
Le vernissage aura lieu le jeudi 13 juillet à 18h30. Francis, Geneviève, Alain et Charlotte mettront les photos
en place le 13 en début d’après-midi afin d’éviter les allers et retours. Le décrochage sera fait par Alain et
Geneviève après l’exposition.

2. Les prochaines journées photographiques se dérouleront les 6 et 7 avril 2024.

3. Après quelques discussions afin de trouver une date pour notre repas de fin d’année généralement prévu en
juin, nous sommes arrivés au Samedi 1er juillet. Il pourrait avoir lieu au Bistrot du Palais. 
Merci de me faire savoir si cette date vous convient. 

SORTIES PHOTOS Info de dernière minute. Echange entre Francis et Yvelise. Compte tenu du peu de
personnes libres pour le 20 mai. La sortie est reportée au 10 juin. Merci de prévenir Francis de votre
présence.

1- Contact a été repris avec Yvelise du Club photo de Pamproux. Après discussion avec Francis, la proposition
serait la suivante : Sortie à PARTHENAY.  Rendez-vous des deux clubs à 10H00 le Samedi 20 mai à un
endroit  qui  serait  déterminé,  puis  prises  de vues dans la  ville  et  repas  dans un restaurant  au centre
historique de Parthenay.  L’après-midi  pourrait  être  consacré  à  la  visite  d’un monument  ou d’un site.
Compte  tenu  du  tout  petit  délai,  pourriez-vous  TRES  RAPIDEMENT indiquer  à  Francis  si  vous  serez
présents et si vous déjeunerez. Yvelise devra réserver les repas.

2. La sortie Futuroscope prévue par Jean-François pourrait se faire le 19 ou le 22 juin. Jean-François attend
le feu vert de son contact. 

NOS EXPOSITIONS 

- A la Médiathèque de Montamisé   : nos photos du thème y sont actuellement exposées jusqu’au Mardi 9
mai. Décrochage ce jour : Francis, Charlotte de 11h00 à 12h00.

- A Angles/Anglin   : du 13 au 16 juillet. Thème « L’image autrement ».

AUTRES EXPOSITIONS 

- Exposition photo à Fouras à la Salle Rondeau du 18 au 21 mai  . Plus de 300 photographes exposent.

- Jean DURET, Président d’Arc Images   expose à Saint-Benoît à la salle Capitulaire du 11 au 24 mai. 
Vernissage le 12 mai à 15h00

- Thème «     Avec humour     » à Saint-Benoît en Octobre. Pensons à faire des photos pour la représentation   
de notre club



THEME 2024

Jean-François a reçu 23 propositions de thèmes pour l’année à venir. Les membres du bureau, après avoir
échangé autour de ces 23 possibilités, ont décidé de garder 3 propositions.

Afin de faire participer l’ensemble des membres du club, il a été procédé à un vote à bulletin secret. Le résultat de
ce vote est le suivant :

- Vive les couleurs vives 5
- L’eau dans tous ses états 7
- Photographies de rues 10 
- Bulletins blancs 1

Francis et Virginie avaient chacun une procuration. Ce qui élève le nombre des votants à 23.

Le thème de l’année 2024 est donc : PHOTOGRAPHIES DE RUES.

 Nous en reparlerons lors de notre prochaine réunion mensuelle prévue le : Vendredi 9 juin à 20h30

BILAN FINANCIER DES JOURNEES PHOTOGRAPHIQUES

Jean-Paul présente un tableau comparatif de différents scénarios.

1. Si l’on prend en compte les 300,00 euros de subvention exceptionnelle du Département, on arrive à 
un bilan positif de + 174,60 euros

2. Sans cette subvention, le club affiche un bilan négatif de - 125,40 euros

3. Nous pourrions revenir à un tout petit  bilan positif de + 31.28 euros si le club ne prenait pas en 
charge les boissons lors du repas du samedi soir.

Le bilan financier de ces journées n’est pas probant. Le développement du club en est une des raisons. Le nombre
accru d’ateliers produisant des photos exposées a un coût au niveau du tirage des photos. Par ailleurs, après une
étude comparative avec l’an passé, Jean-Paul arrive à la conclusion que toutes les dépenses sont en hausse à
cause notamment de l’inflation qui se fait aussi ressentir à notre petit niveau de club. Quelques solutions sont
avancées :

- Moins de tirage de photos
- Gratuité du tirage des photos pour les adhérents pour 1 atelier. Les personnes qui veulent produire

des prises de vue dans d’autres ateliers prennent en charge le coût. ??? Est-ce bien dans l’esprit du
club ?

- Ne plus prendre en charge le vin lors du repas du samedi des JP  . Et plus généralement ne plus payer
les boissons lors des sorties (sauf une par an).

En dehors des journées photographiques, les finances générales du club se portent bien. Jean-Paul attire
toutefois l’attention sur le fait qu’il a avancé la somme de 400 euros au club afin de pouvoir régler les
factures car les subventions n’étaient pas encore été virées. Il  faudra trouver une solution aussi  à ce
problème car il n’est pas admissible qu’un membre du club avance de l’argent, et nous ne pouvons pas
non plus retarder le paiement des factures. A suivre.



Les points à l’odre du jour étant traités. Nous passons au visonnage de quelques « photos du mois ».

Charlotte JOUBERT


